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Un comunicato 

del CM. del PCI 

Al Consiglio comunale di Pesaro 

Riconfermata la fiducia {Ancor(1 „ . 
alia Giunta di sinistra ! ̂ ; ~ ! * * * • • « * &akm 

Ancora atfi 

1 C IV ITANOVA MARCHE Dopo I'eleiione 
I — : del sindaco comunista 

Rabbiose reazioni da parte 

Lettere 

PESARO. 21 
Ierl sera davanti ad un nume-

roso pubblico si 6 svolta Tatte-
sissima seduta del Consiglio co
munale. In apeitura di seduta il 
sindaco avvocato Giorgio De Sab-
bata rcndeva noto il testo di una 
lettera inviata dalla Segreteria 
del PSI-PSDI uniflcati in cui si 
confermava ufllcialmente la pre. 
senza dei socialisti uniflcati ne|-
la Giunta comunale. A questa 
seguiva una dichiarazione del 
consigliere Mancinelli eletto nel 
le liste del partito socialdemocra-
tico. il quale afTermava di nnn 
associarsi alia decisione del suo 
partito e di voler continuare a 
far parte del Consiglio comuna
le. sedendo pero nei banchi dellu 
minoranza, restando cioe. all'op-
posizione. 

Successivamente prendeva la 
parola il consigliere Giant'ranco 
Sahbatini. segretario prnvineiale 
dclla Democrazia cristiana. Nel 
suo intervento. durante il quale 
ha usato molto spesso termini 
corne « grave ». * estrema gra
vity >. riferendosi alle decision! 
del Partito socialista uniflcato. 
ha fatto una goffa difesa della 
formula di centro sinistra indi-
candola nddirittura conn? Tuni
ca e democratica alternativa spe-
cialmente in sede locale: ha in-
fine affermato the « la decisione 
del direttivo del Partito sociali
sta uniflcato e un atto di est re-
ma gravita destinalo a dare un 
duro colpo alia |>rospeltiva di 
que«ta politica nella nostra pro-
vincia ». 

II compagno Giaeolo Mombel-
lo, capogrupix) del Partito socia
lista di unita proletaria, inter
vento ha accusato la Deinocrazia 
cristiana di voler riproporrc a 
qualunque costo alia pcriferia la 
stessa formula politica governa-
tiva. un tentativo questo che le-
de l'autonomia degli enti locali e 
favorisce forme preoccupanti di 
qualunquismo e sottogoverno. 
« Le recenti decisioni — ha con-
tinuato il compagno Mombello — 
di allargare la maggioranza ven-
gono a dare una risposta positi-
va alia volonta dei cittadini e 
alia politica di unita di cui an-
che noi siamo profondamente 
convmti ». 

11 compagno Mario Fabbri. in 
tin appassionato intervento ha 
cnntestato I'affermazione che il 
centro-sinistra sarebbe Tunica al
ternativa valida e democratica 
per TAmministrazione comunale. 
« 11 partito comunista — ha detto 
Fabbri — raccoglie nella nostra 
citta il 42rr- dei surfragi ed ha. 
dunque. la flducia di quasi la me-
ta delTelettorato; una formula 
politica che non tenesse conto di 
questa volonta sarebbe inevitabil-
rnente contro la democrazia >. 
« L'alternativa che voi democri
stiani proponete — ha continua-
to il compagno Fabbri — e quel-
la di una gestione commissariale 
come in decine e decine di altre 
nmministrazioni provincial! e eo-
munali >. 

Successivamente 6 intervenu-
to il vice sindaco Giuseppe Ri-
ghetti the ha cosi motivato la de
cisione del Partito socialista uni
flcato: « La carta delTunificazio-
ne socialista nfTcrma che lnddo-
ve non e possibile formare mag
gioranza di centro-sinistra. il par
tito ha facolta di valutare e as-
sumere un diverso atteggiamen-
to che garantisca la funzionalita 
dogli organi elettivi. eviti ge-
st:oni commissariali. renda ope-
ranti le amministrazioni locali. 
Da cio deriva il nostro atteggia-
mento a Pesaro: atteggiamento 
che assicura la funzionalita del-
Tamministrazione civica. che e 
fatto non secondario da tenere 
prcsente. perche i cittadini di 
ogni ceto e di ogni orientamento 
politico richicdono che operi una 
amministrazione efliciente. Nella 
particolare situazione pesarcse 
— ha continuato il vice sindaco i 
Righetti — tenuti ben presenti i \ 
rapporti di forza espressi nel 
Consiglio. e parso al partito pos
sibile e necessario Tatteggiamen-
to che abhiamo rieliberato. l :n 
nostro diverso atteggiamento 
avrehbe eansato comunque una 
stasi. una paralisi. una inccrtcz-
za di lunga riuratn di cui il par
tito socialista avrcbbe pnrtato I 
in modo csclusivo. il carico di j 
fronte nlTopinione pnbblica no- ! 
sarese. Riteniamo inoltre che sia 
interesse gencrale del sistema | 
democrat ico il verificarsi della | 
funzionalita degli enti locali. es- | l |£

,
n

, '* ; , , 

scndo la loro inoperositii indice i , !-
J ; „ . , -„ . , - , - , , i „ i r „ . - , i . „ „ ™ i „ j „ '• '"' VI 

Da parte del governo 

Nessun impegno 
per la «Carburo » 

i 

nel Comitato 

per la pro-

grammazione 

I Dal nostro corrispondente 
CIVITANOVA. 21 

Un desolante aspelto della « Carburo » Inattiva da vari mesi 

ASCOLI PICENO. 21. 
Ancora ncsauna prosi>ettiva per 

la Carburo. II Consiglio comu
nale, riunitosi ieri sera. ha preso 
atto della ris|x>sta che il mini
stro Bo ha dato al sindaco. l̂ a 
lettera ricalca la falsariga della 
posizione negativa gia assunta 
d.il governo e a suo tempo illu-
strata in occasione di una jnter-
rogazione dal compagno onorevole 
Calvarese. 

11 ministro esclude anche la 
possibility di una discussione. ag-
gravando la pesante situazione 
gia in atto. nientre si avvicina 
la nuova scadenza per la cassa 
integrazione a favore dei settan-
tacinque oi>erai. II gruppo consi-
liare comunista ha quindi solle-
citato una piu anipia trattazione 
della questione da parte del Con
siglio per lunedi prossimo. Nel 
frattcmpo una delegazione del co
mitato di agitazione cittadino. 
convocato per giovedi. dovrebbe 
recarsi a Roma e ottenere un 
incontro con i rappresentanti del 
governo e della societa per cer-
care una soluzione del problema, 
che e ormai sul tappeto da trop-
pi mesi. E' dunque necessario 
che il Comune assuma una posi
zione di responsabilita per evi-
tare il ripetersi deglj interventi 
all'ultimo momento. con il SO!<J 
risultato dj rinviare la questione 
di fondo. 

Un' altra importante decisione 
del Consiglio e stata quella di 
prorogare di altre tre settimane 
il mandato concesso alia com-
missione d inchiesta sugli scan-
dali edilizi. per completare le 
indagini sulle pratiche gia as-
sunte. E" stato cosi modificato 
Tatteggiamento della maggioran
za. in precedenza orientato a 
«tagliare > i tempi e quindi la 
possibility di approfondire il te
nia in discussione. 

11 Consiglio e quindi passato 
alTapprovazione di 113 delle 240 
ratifiche previste in conseguenza 

prio scaudaloso sistema che to-
glie al Consiglio i iwteri decisio
nal! e blocca ogni discussione. 
Si consideri che molte ratiliche 
si riferivano addirittura agli an-
ni '62-"tj.'l e 't>4. La Giunta ha 
chiesto di sanare una vecchia si
tuazione. ma occorre rile\rare 
che essa stessa non mostra certo 
intenzione di cambiare strada. 

La Segreteria del Comitato 
regionale marchigiano del 
PCI. presa conoscenza del 
decreto aggiuntivo col qua
le il ministro del Bilancio 
ha integrato il Comitato re
gionale per la programma-
zione economica con un diri-
gente del PRI (]uale preteso 
rappresentante del movimen-
to cooperativo. rileva come 
tale atto costituisca un'ulte-
riore discriminazione nei con
front delTopposizione di si 
nistra. che rappresenta un 
terzo dei cittadini marchi-
giani ed ha nel Comitato un 
solo componente. 

Senza la logica di regime, 
che ormai sembra presiede-
re agli atti del governo. sa-
rebl)e stata questa T<K'casio-
ne per riparare al malfatto 
del decreto costitutivo acco-
gliendo. almeno parzialmen-
te. le richieste delle sinistre. 

L'a vert* invece voluto in-
sistere sulla discriminazione 
sotto'.inea ancor piu il grado 
di involuzione raggiunto dal 
centro sinistra e nel contem-
IX) accentua il carattere di 
strumento di parte del Comi
tato regionale |>er la pro-
giammazione economica. 

I comunisti marchigiani. 
mentre protestano contro il 
rinnovato arbitrio ministeria-

| le. riconfermano il loro im
pegno nella battaglia per la 

Iprogrammazione democratica 
del piano regionale di svi-

. luppo. 

II compagno Vincenzo Palmini. 
segretario provincial della CdL, 
c stato eletto. come gia da noi 
riportato. sindaco di Civitanova. 
Due due anni di crisi ininter-
rotta del centro-sinistra. possia-
mo dire che e stato flrmato defi-
nitivamente. a Civitanova. il suo 
certificato di tnorte. Oltretutto, 
ripetere Tesperimento a Civita
nova era quanto mai sconsiglia-
bile, visit i precedenti con il 
sindaco Bacaloni finito in galera. 
con lo scandalo del Viale a Mare. 
con le trasgressioni al piano re-
golatore. Oggi Civitanova. anche 
se non ha ancora una precisa 
maggioranza, ha un sindaco co
munista che e certamente garan-
zia per cambiare finalmente 
strada. 

La DC — e per essa Ton. Tam-
brotii — volevano ad ogni costo 
mantenere il pot ere a Civitanova. 
La stizza e la bile della DC ven 
gono fuori sempre piu evidenti 
e oggi, sempre Tambroni. ha di-
chiarato al « Carlino » che « nov 
democristiani pensavamo che qua-
lun(|iie accordo fosse preferibile 
alia minaccia di una soluzione 
frontista n. 

Fa eco a questa rabbia dc la 
campagna della starnpa governa-
tiva. « Resto del Carlino » in te
sta, per screditare la persona del 
nuovo sindaco e le possibility di 
fare una nuova amministrazione. 
Ma al di fuori delle consideia-
/ioni che si possono fare sui due 
socialisti che hanno votato per 
Tele/ione di Palmini. anche se 
dobbiamo ricordare che essi 
fanno parte uUicialmente. come 
annunciato dal dott. Bartolucci. 
del gruppo del PSU. e che la DC 
non si e mai scandalizzata di 
usarli ieri ed essere pronta a 
riceverne Tappoggio oggi. e ne
cessario fare Tanalisi delle vi-
cende politiche di Civitanova. 
Qual d il gruppo consiliare che 

sempre si e battuto con coerenza 
per chiedere il rispetto del voto 
se non il PCI? I giochi forzati 
di maggioranza alia fine non 
fanno che determinare la para
lisi e il logoramento dei partiti. 
La DC ha un bel gettare le 
colpe sul PSU: essa sul piatto 
della bilancia delle realizzazioni 
concrete puo port are ben poco. 
Pesa addirittura sulla DC I'aver 
accettato il voto del consigliere 
missino, contrattato e richiesto a 
suo tempo, pur di rimanere in 
carica. La citta era stanca e i 
problemi da risolvere molti. L'e-
lezione a sindaco del compagno 
Palmini rappresenta concreta-
mente la po^sibilita di operare 
in fretta. per portare a soluzione 
almeno le cose piu impellenti. 
E sia chiaro che non esiste altra 
alternativa, a ineno che si pre-
ferisca un commissario prefet-
tizio. 

La DC rifluta questa collabora-
zione ed e comprensibile. Ma 

possono fare altrettanto i socia
listi e i repubblicani? Se questa 
possibility fallisse, se cioe a Ci
vitanova dovesse perdurare la 
paralisi jwlitica e amministrativa, 
essi si assumeranno grosse re
sponsabilita. II compagno Palmini 
e stato csplicito al proposito: lies-
suna pregiudiziale. pur di fare 
un'amministrazione capace, in 
poco tempo, di capovolgere Tat-
tuale situazione a Civitanova. E 
la serieta di questa nostra impo-
stazione. come tutta Tazione sin 
qui svolta. viene ancor piu con-
fermata dalle dichiara/.ioni del 
neo-sindaco. Altro che Far West. 
quindi. nella politica di Civita
nova! L'unica azione illogica Tha 
fatta la DC. il partito che vo-
leva comandare ad ogni costo, 
ma che doveva essere Tunico acl 
allontanarsi dal potere se si 
vuole avere a Civitanova stabi-
lita politica. 

Massimo Gattafoni 

PORTO S. GIORGIO 

Decisa la revisione del 

vecchio piano regolatore 
PORTO S. GIORGIO. 21. 

l.'amministrazione comunale di 
Porto S. Giorgio ha deci.'o con 
recente deliberazione di incarica-
re il progettista del vecchio pia
no regolatore del 1959. dt. Sil-
vani. del collettivo di architet-
tura di Milano. per una revisio
ne ed un aggiornamento del pia
no stesso. resi necessari dalle mo-
dificazioni intervenute in tutti que-
sti anni nel tessuto urbano della 

cittadina. I-i decisione e matura-
ta dopo molteplei vicende e te-
stimonia Timix-gno con cui la nuo 
va maggioran/a intende affronta-
re i delicati e complessi proble
mi della edilizia e della sistema-
/.ione urbanistica. 

La stesura e Tapprovazione. che 
risale appunto al '59. del Piano 
regolatore. sono stati tra i mag-
giori meriti della trascorsa am
ministrazione di sinistra. 

umbria 
T E R N I dopo la relazione dell'assessore Giustinelli 

Iniziato il dibattito 
sul bilando del Comune 
Dalla nostra redazione 

TERM. 21. ; T C D K I , 
Si e aperto il dibattito in Con- | T E K N I 

siglio cotnuna!e sul bilancio pre-
ventivo del '67. Un bilancio che 
ha posto in difflcolta la DC e 
minoranze e che impcgnera per 
un'altra seduta il Consiglio. 

L'assessore alle Finanze Fran
co Giustinelli ha esordito dicendo 
che. presentando il bilancio pre
ventive del '67 TAmministrazio
ne comunaJc non ha avuto an
cora modo di conoscere i risul-
tati del bilancio del '66 all'esa-

di altrettante dclibere di urgenza | me. da oltre un anno, della 
as-suntc dalla Giunta. Su questo j Commissione Centrale della fi-

Questo fatto dimo-piano il gruppo comunista ha 
aspramonte criticato 1* operato 
della Giunta e in particolare di 
quelle passate. Quello delle rati
fiche e diventato un vero e pro-

L'lACP ha 
nuovamente boccato 

i lavori a 
Grotfazzolina 

FERMO. 11! 
I'n.i a^Minia situ.'/ll^n!• co:v 

tinua a gravare sulla sercnita di 
alctmi lavoratort. alloggiati nel-
Tedificio ex INA-Casa di Grottaz-

di carenza rielTordinamenlo rie-
niocratico. motivo di speculazio- j 
r e . stnimenti di azioni diseduca-
tive. qualunquistiche e antide-
mocratiche >. 

Inizia la rassegna 
cinemafografica 

del Circolo giovanile 
RECAXATI. Jl. 

II Circolo Biovanile * Bmr.o 
Pancotto e Giuseppe Camoa-
fnoli > di Recanati. inizia. que-
•ti giorni. Tannuale rassegna 
cinematograflca che ha per tema 
c Temi e tenderue del cinema 
italiano>. II primo marzo verra 
proiettato il Aim < Un uomo a 
meta» di De Seta. 

Quereloto il 

segretario del 
PSU di Macerata 

MACERATA, 21. 
L' awocato Mario Campagnoli 

•x-presidente deH'Ente Provincia-
le del Turismo di Macerata. ha 
esporto querela per diffanviziono 
contro Delio Canullo. cosegreta-
rio provinciale del PSU di Slacc-
rata. Anche Taw. Campagnoli 
appartiene alio stesso partito. 

l„i querela c uno strascico dei 
fatti. delle notizie e dolle dichia 
razionj degli interessati. attomo 
alTattivita delTEPT maceratese. 
Come e noto. tali episodi a sf»>n 
do scandalistico — che ebbero 
vasta eco sulla starnpa — porta-
rono alia estromUsione dell 'ano-
cato Campagnoli dalla prcsiden-
TA delTEPT maceratese e dalla 

Eesidonza regionale delTUnione 
*i tiaMiici delle Marche. 

cenda pun essere cost sin-
i tetizzata. II fabbricato in que

stione. al momento della sua 
costruzione. non si sa perche. 
non venne ultimnto. secondo il 
progetto originano. Allorche gh 
assegnatari rientrarono nel di-
ritio di riscattare Talloggio in 
applicazione della legce del 19fi.{. 
chiescro cd oitennero il nscatto 
tun il riconoseimento dei loro 
riiritti circa i) completamento dei , J 
lavori. Venne reriatto 
deH'Istituto Autonomo 

j jwlari di Fermo. succe. 
te approvato e finanziato dalle i , ,- . . . ^_ ., . ,. .. 
superior! istanzc. ? , 0 m ! ! a r r i l !** K p a r i ° . d l «!" 

1 1 z:a econoriTca c popo.are. ;a 
co>iruz^ore di nuove sc jo'e ma 

nanza locate 
stra a suflicienza Tassurdita del 
meccanismo burocratico 

Tornando al bilancio del "67 
Giustincl!i ha sottolineato che 
esso apre il terzo decennio di 
vita amministrativa del Comune. 
dopo la Liberazione. dal giorno 
in cui !e forze della sinistra 
amminis'.rano la citta. Giustinelli, 
e successivamente Secci per il 

i PCI. Anderlini (MSA) e Benve-
nuti (I*S1UP) hanno affermato 

che q'jcsto bilancio e il primo 
atto concrete n**H'amhito del pia
no quadriennale dell"Amministra
zione comunale: un e-empio di 
come il Comune d: sinistra nor. 
solo programma ma o:>era in 
concreto. al con'rario di come 
si comport a il governo nei con
front i del Piano regionale umbro. 

Una programmazione peraltro 
democratica che si a wa le di 
nuovi stnimenti: il bilancio pre 
vede Tistituzione immediata dei 
Con^igli di quartiere attraverso 
i quali creare una forma di de
mocrazia diretta. Giustinelli ha 
poi riassunto !e iniziative e !e 
<>;ve previNtr in hi'ancio: la 
realizzaziono della zona indtistria-
le. doi meriMin ortofrutticolo al-
Tingrosso. nVl mercato rionale 
a via Mentana. del Mattato-'o. 

n.Ktvi ccn'.ri snortivi e Tavan 

Cal p ° ; lamento do: lavori del!o stad-.o. 
,.: e , , ' v i ( ' e ' r i / en la * :Uopavorale e far-

- ^ a!l« "~ ! maceutica. stanziamento d: circa 

Intanto erano trascorsi due an
ni e si riteneva che la pratira 
fos5e bene awiata . ma attraver-
so inspiegabili rimii solo nel 
marzo del '(6 si perfezionava la 
gara di appal to con asscgnazio-
ne dei lavori. mediante attc* pub
blico. Nel frattempo venne eletto 
il nuovo consiglio di amministra
zione delTIACP. attualmente in 

! carica. e si sperava in una mag-
g;ore sensihihta e in un pronto 
intervento per ripristinare la nor-

i malita. Ma. sorprendentementc. 
e solo dietro diffida da parte dc 
ah ir.tcressati notificata alia GE-
SCAL e aUIACP di Fermo. i la 
\ori \er.nero iniziati in diccm-
bre. qualche giorno prima della 
scadenza dei termini. 

E come se non bastasse ven-
r.ero subito sospesi e non ancora 
ripresi. aumentando i disagi ma
terial! e morali degli inquilini. 
che sino a che non saranno com-
pletati i lavori. non potranno 
iniziare il riscatto. al quale, pu
re. hanno diritto. 

Mostra 
ANCONA. 21. 

Nella sala di un noto risto-
rante cittadino di Ancona si e 
apcrta la mastra della giovane 
pittrice anconetana Giulietta 
Maiolini. La < personalc > dclla 
artista dorica comprende oliL 
acquarelli e disegni tutti ap-
partenenti alia recente produ-
zione della pittrice. 

terne. elementan e modie. la 
presentazione dei piani partico-
lareggiati. la proseaizione del-
Tazione per lo sviluppo econo-
mico e >ocia!e. massicci inter
venti nei lavori pabb'.xi. X.U.. 
acquedotti e illuminazione. nel 
campo deli'assistenza ai bam 
b:ni. agli anziani. attraverso cen 
tri di medicina prevertiva. sco 
!a*t:ca. 1 cen'.ro goriatrico. i: 
po'.tamb-.i'.ator-.o 

I„i Gi-.'.nta h.i civifermato. c<n 
q:x*i*.o hi'.an.-lo. anche q- e"a che 
o-mai e m,i lirea tra.1:z:ona>: 
o'.tro 15 m.'.a n-.ic>; familiar:. 
la meta de'. Con~..ir:e. =or.o e^n 
tat: dalle ta>=e. G'i «*c*v dOTtv 
crist ani Rinaldi e Mole hanno 
dovuto ricono*cere * la ehiarc* 
7Jt. la organic:ta. la «:er:eta di 
un bilancio che mantiene fede 
al Piano >. 

La DC ha ricooosciuto anche 
Tesigenza della riforma della 
finanza locale ma ha ripreso noi 
con Rinaldi il vecchio motivo 
del> -cspone3bi!'ita degli amm;-
ni*tratori neH'indebitamento: da 

I una parte cioe si chiedono anche 
mias :on n'erventi e dall'altra 
si crit ca Tindehitamento. in no 
me dolla * oculatezza >. 

La Giunta ha formto Telenco 
di ben 40 Conuni capoluogo che 
presentano un bilancio con un 
pesante deficit: dimostrazione che 
sc una responsabilita esiste essa 
h del Governo. 

Alberto Provantini 

II consigliere Mole 
si e dimesso dalla DC 

TERM. 21. 
L'avvocato Nicola Mole, con

sigliere al Comune di Terni, si 
e dimesso dalla Democrazia cri
stiana. Prima di dare questo 
clamoroso annuncio. abbiamo vo
luto sentire lo stesso Mole, il 
quale ci ha dato questa rispo
sta: € Si. e vero. non ho rinno
vato la tessera della DC >. 

Mole dunque ci ha conferma-
to di aver abbandonato la DC. 
ma com'e nel suo costume di 
riservatezza. non ha voluto che 
si facesse < chiasso >. In realta. 
anche se Mole non cerca * chias
so > il suo atteggiamento e de 
stinato a suscitare profonda eco 
in tutta la citta. Nicola Mole. 
attualmente e consigliere comu 
nale della DC e presidente del 
Movimento dei laureati cattolici: 
cariche che mantcrra a quanto 
e dato sapere. E' certo ehe in 
Consiglio comunale. anche ieri 
sera, nel dibattito. la sua posi
zione e apparsa piuttosto < indi-
pendente » rispetto al gruppo del
la DC. Nicola Mole faceva par
te. prima di abbandonare la DC 
della sinistra di base. Anzi Mole 
era il responsabile nella DC ter-
nana. della corrente basista. del
le forze di sinistra. 

Per nuesto Mole (c tutte le 
forze di sinistra) sono state 
escluse dalla direzior.e proiin-
ciale della DC. Ma i fcnr.enti 

nella sinistra cattolica sono tali 
che la DC e in chiara difficolta. 
Tanto e vero che — sembra — 
per questi motivi. e stata spo-
stata la data del Congresso pro
vinciale della DC che era fis-
sata per domenica prossima. 

Sciolto il Consiglio 
comunale 
di Spoleto 

SPOLETO. 21. 
II Consiglio comunale di Spo

leto, eletto il 27 novembre 1966. 
e stato sciolto con decreto del 
prefetto di Perugia in data di 
ier i ; commissario prefettizio 
per gli affari ordinari e stato 
confermato I'attuale commissa
rio prefettizio dott. Armando 
Maiiissa. 

II prefetto ha cos) respinto la 
richiesta dei 20 consiglieri del 
PCI , PSIUP e Rinnovamento 
cittadino di procedure ad una 
ulteriore convocazione del Con
siglio comunale. 

ORVIETO 

ff Consiglio comunale 
unanime contro if 

trasferimento del CAR 
perche. congiuntamente agli ono-
revoli parlamentari della zona 

sen. Tiberi e on. Guidi, e con la 
partecipazione dei delegati dei 
sindacati locali. delle associazio-
ni di categoria .dell'Azienda tu
rismo e di altri Enti cittadini. 
rappresentino ed illustrino di 
persona alk> autorita competen-
ti la richiesta sopra indicata ». 

Sono intervenuti nella discus
sione dando un valido contribu-
to: Taw. Romoli fDC). Taw. 
Cinti (PU). Bellucci (PSU). il 
dott. Trequattrini (PSIUP). Ton. 
Guidi (PCI) presentatore della 
interrogazione al ministro della 
difesa. Tassrs^ore al personale 
Formiconi <PCI). l'assessore al
ia P.I. e al turismo dott. Cor-
toni (PSU). e il sen. Tiberi 
(DC). 

Remo Grassi 

TERNI: il dibattito tra ACU, CGIL, CISL e UIL 

Auspicato il raggiungimento di 

una efffettiva unita sindacale 
Dalla nostra redazione 

TERM. 21. 
c I."unita sindacale » e stato u 

tema d: una tavola rot on da tra 
> tre organizzaziont smdacali 
CGIL. CISL. UIL. organizzata 
dalla sezione provinciale delle 
ACLI. Giuseppe Bruno, presiden-
te provinciale delle ACLI. e sta 
to il moderatore del dibattito che 
prevedeva un inten-ento per ogni 
rappresentante sindacale e una 
breve replica alia fine della pri
ma serie di interventi. 

Antonini, membro delTe?ecutivo 
nazionale delle ACLI. ha aperto 
la discussione. Egli ha ricorda:o 
come dal recente congresso delle 
ACLI sia venuta avanti una esi-
genza di un aperto d:alo«o tra 
tutte le organizzazioni dei lavo
ratort. < A venti anni dalla rot-
tura dell'unita sindacale — ha 
affermato Antonini — e possibile 
oggi. in un cllma nuovo, ntor-
nare ad una unita nuova >. 

Dichiarandosi d'accordo su gran 
part* delk pr«M di posizione 

della CG1LFIOM. come v.i q.cl v 
rie'.T;ncompa:!b:lr.a itelle car.cr^.-
pohtiche e sin.i.icaii e con:e qix'l 
le delTatitononra del «.ndacat.» 
>tes*o da. pan::; politic;. An"o 
nini ha concluso i! suo intervento 
aaspicanio un * granie =indacato 
unitar:o riemocratico >. 

Sferrazza. dirigente nazionale 
della CISL. ha affermato che 
tutti i lavoratori vogliono 1'unita 
sindacale ma che si tratta per6 
di vedere quale unita e possibile 
realizzare. Esponendo il punto di 
vista del suo sindacato. ha af
fermato che nella fabbrica i la-
voraton nr>n devono essere suc-
cubi di una politica padrona'e 
e paternalistica. ne de'Taitra !e 
gata virettamente ag« mteres^i 
del governo ed alle sue d rettive. 

L'awocato Bonini. della UIL. 
ha ricordato come il siniacato 
sta soggetto a tre particolari 
rapporti: con 11 potere politico. 
con il potere economico. con 1 
partiti. Ricordando ritreversibi-
lit a del processo unitario che 
viene ormai avanti. Bonini ha 

Dal nostro corrispondente 
ORVIETO. 21. 

II Consiglio comunale di Or-
vieto. riunitosi in seduta straor-
dinaria. alia presenza di alcune 
centinaia di persone. in preva-
lenza esercenti. artigiani. com-
mercianti. ha approvato alia una-
nimita un ordine del giorno. In 
precedenza il sindaco. compagno 
Italo Torroni (PCI), aveva ag-
giornato i consiglieri su quanto 
era stato fatto in questi giorni 
per scongiurare il pericolo del 
trasferimento di due compagnie 
dell'K. CAR di stanza ad Orvie 
to in altra citta. II compagno 
Torroni ha precisato che i rap
porti fra I'd. CAR e Tammini-
strazione comunale popolare so
no stati sempre ottimi e cordiali 
e che quindi non si comprende 
la ragione di questo provvedi-
mento che darebbe un serio col
po alia gia depressa economia 
della zona, priva di industrio e 
che la popolazione trova le fon-
ti di vita nel turismo e nell'ap-
porto della presenza dei milita-
ri. Ecco il testo dell'ixlg: t II 
Consiglio comunale. uditi i vari 
interventi che si sono avuti sul 
Targomento e fatte proprie le 
motivazioni in esso specificate: 
constatato in particolare che. in 
una economia come quella or-
vietana travagliata e depressa, 
con forte numero di riisoccupa-
ti. con una cri>i acricola che 
ha rasrgiunto punte extreme di 
disagio. senza iniziative indu
strial!. la pro-pettata riduzione 
di foive militari acaraverebbe il 
gia tanto grave disagio econo 
mico: con voti un.inimi e=nre<;=i 
per alzata di mano riai 25 con-
«=i2lieri present! e votanti: deli-

1 bera di fare appello al Mini<=te-
rn comnctente affinche. valutate 
!c trravi'J^i'Tie ripecuspinni del 
Miaccennto r rm\cd 'mrnto df j n o ; c;:, r;Port;iti nella r-r'<firn 
ti«ta dall'adottarlo- di dare nian- i .,. (1,-r;.,w«iH,r:/a <• <i<•-."•: ( to 
dato ai capi «n;:)PO con-ihan | \\^r,u_ioril. cj0Jia Lcnite r."n •"• 

antieronomira e quindi clf r-̂ n 
— M:sc;>tor-n \alirii trotivi a l-o-"<-

j jrno del nuovo inriinzzo EN EL 
j 'alirrrn*a7 ore d.-ila c*»n:ra> a 
i rret.ino r-d olio pe^inte ' : che M 
J Tratta di un di^corso puramente 

economico e che ignora i pro
blemi sociali delle popoJazioi!. 

Inoltre si rirrnerfe che venea 
ri«pettato il decreto covematho 
con il ouale <=i «tabili lo «fnrtta-
mento della lignite 

I Serrjrire a qi:e<-to p'opo-ito c'^ 
j da segnalare due ir.terrocazjonj 

(be il corr.paeno on Ma<=chiel!a 
ha rivoVo rUpe'*i\ nrr.eite al rri-
r.ictro f^eir'"d::^*ri.T e COTI""'*'" 
r'n e al mir.is.trrt tvr le r>^r*e. 
na7:oni ^'atali Vella n-im,i .1-
'erroea7ir>ne *' chieiie rii «ape-f: 
l> «e T-jtponde a \erita cbc ro-
•"ottarife tu ' tr le \<"iri. .^rco'a al 
Ba*.ta>"do <;," stj.T lavora^co a n o i 
tare onattro e=cavatrici: 2> quali 
possono escere i rr.<V"-j che 
a\Tebber0 <uceen'to alTEVEL la 
ffrave decision? di rirunciare al-
Tu«o della H«T"te: 3> come il 
eoverno e TE\EL pen^ano di far 
fronte alle serie riocmi«sioni 
che un mancato litilizzo della li-
«mifp avTehhe sulla or^Tip^none 
de'Ia rvnoola7ione e sulla econo
mia della zona co«l «eriamente 
denrfmca. 

\>n.i corooda iriterroga7irn^e «i 
r*>;eHe invece * ce e »w«sih:'e 
rnnw^'t* ' n :an ; de^'^VT ŷ*̂  
' l 1Tfili77,T7'(Vie d e ] Tr>e*-»nn ; n 
Umhria » ed in oartirnV»re • D> 
no»«»r conoscere i nrofframmi di 
iTti1i77»7ior>e del rr>e»ano nl nos*o 
della lignite n'odotta in loco co
me comhu«tihile ner la centrale 
tcrmoelettrica del Bastardo ed 
I moMvi errmomici e *>ociali che 
ne ?arehbero aTla ha»e *. 

Interrogazione 
del PCI sulla 

Centrale 
del Bastardo 

PERUGIA. 21. 
A seguito del convegno svol-

tosi sabato 54-ra a (Jualdo Cat-
taneo sui problemi dclla centra
le tcrmoelettrica e del bacino 
lignitifero. i rajipresertanti del
le amministrazioni comur«ali che 
vi hanno partecipato 'Gualrio 
Cattaneo. Bevacna e Montefal-
co"> hanno approvato un otic rio-
\ e si ribadiscono i concetti da 

a.i-ip.caTo ,",.r..:a ».r..1j. a.e. af-
fermanJo pero ^:;o » .i ftu.lrr.er.te 
'. part it; pol:t:e; iaprar.n.t r.n^r. 
c:are alia loro inrMeriza diretta •». 

Barto'.in:. *egretar-o pro-. ,nc:a 
le della CGIL. ha prec;-a:o che 
Tesigenza deli'umta e \en.ita dal 
seno stesso della classe operaia 
ed ha puntualizzato i tern; fon-
damentali dell'unita cb>e sara pos
sibile creare. L'a-Jtonomia verso 
I partiti. ii goverr.o ed il padro-
nato: Tincompatibilita delle ca
riche politiche con quelle sinda-
cali: rifiuto d: ogn: discrim na-
ziono di pen?iero politico tra i 
lavoratori. Bartolin; ha po; a : 
>picato una partecipazione p u 
rnas<iccia de: lavoratori alia \:ta 
sindacale e.1 ha proposto la crea-
/ione d. diversi organism; nei 
diversi settori del mondo del la-
voro per il coordinamento del-
"iniziativa sindacale. e la crea-
ziore di commissioni interne uni
ta ne. 

r. m. 

Si! '' 
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Previdenziali 
e servizi pubblici 
devono scioperare \ 
Cara Unita, 

e'e stato un nuovo scio 
pero dei previdenziali, o an
che di fronte ad esso pen-
so che ogni buon comunista 
debba essere solidale con le 
c-ategorie che ritorrono a 
questa arma per le loro ri-
vendicazioui. Pero. ai di-
ritti scguono o no dei do-
veri? Invece i disguidi che 
sono capitati per una mia 
pratica di pensione. e le 
iungaggini burocratiche da 
tutti imputate agli Enti pre
videnziali, mi fanno chie
dere se sia lecito sonnec-
chiare negli uffici. e far 
aspottare chi fa la coda agli 
sportelli. Fra temi saluti. 

G. M. FERRANTE 
(Salerno) 

• • • 

K()TCQ\O direttorc, 
la lotta a oltranza dei pre

videnziali danneggia esclu-
sivanuMite i lavoratori pen-
sionati. Risogna trovare al
tre forme di lotta. altrimen-
ti si annulla la nostra «com-
prensione»: e un discorso 
che vale per tutti i servizi 
pubblici e che puo avere — 
10 dico nportamente — in-
flussi elettorali negativi. 

PLI/.IO ROSSI 
(Firenze) 

t'ri'cisiamo innanzitutto 
rlif i i>rfriilc>i:iuh mm 
Italian rirpiulicato nie»ife: 
Immio (hfc.<n quanto arc 
ratio ottenuto, come un 
lii'iisionato difenderebbe In 
iwnaioiie sc un uoierno 
tilic la i-uh'.isc dceurtarc. 
Come poh'vano difendcrsi? 
Con la lotta: viene infatli 
il momento in cui le parole. 
le proteste vcrbali. non 
bastano piii e ci voaliono 
i fatti. II poverno e poi 
stato messo spalle al muro. 
e la jaccenda era cosi 
importante die e quasi en 
trato in crisi dopo esser 
stato sonoramente battuto. 
Non c taplieaniando i trat 
tamenti dei lavoratori pre 
videnziali. die si possono 
inialiorare le prcstazioni 
previdenziali. Ci vuole una 
riforma. quella die il fio-
verno rifiuta lepalizzando 
cosi le superYiquidazioni e 
perpetuando il caos. i di-
stiuidi. e le pensioni di 
fame auli anziani lavora
tori. La lotta 'dei preri-
denziali. come quella dei 
tranvieri. pone percio di 
fronte al paese problemi 
di riforma: dalla preri-
denza ai trasporti. cd lia 
pertanto una funzione po-
sitiva anclie di pulizia. />; 
ripercM.̂ .sioiii uepative del
le atjitazinni nel pubblicn 
impieao e nei pubblici ser
vizi. ci sono c i sindacati 
tentano sempre di alle-
viarle. Ma esse non deb-
bono far dimenticarc ttttto 
questo. 

Insegnamento religioso: 
esenzione o no ? 
Cara Unita. 

la vicanda del bambino di 
Torino esentato dalla reli-
gione e costrctto a cambiare 
scuola. ha rinperto in casa 
nostra una discussione che 
dura ormai da anni. da 
quando la nostra hambina. 
t h e ora lie ha novo, ha co 
minciato ad andare a scuo
la. Esentarla o no dall'msc-
gnamento della religione? 
(ili argomenti pro o contro 
non hanno nientc in comune. 
te lo dico subito. con la vi-
cenda del bambino di Tori 
no che rappresenta un caso 
limite. Noi crrchiamo di ca 
pire qual e la decisione piu 
giusta da prondere. 

Dunque: la nostra coeren
za di comunisti. i| desiderio 
che abhiamo. sia mio marito 
che io. che nostra fialia sia 
oducata alle nostre idee. 
sono punti. e ben forti come 
vedi. a favore dtHtsenzio-
ne. Ci sono noi quelli contro. 
Vi c un elt mento psicnlogi 
co: la bambina non soffrira 
ad essere esclusa da una 
parte della attivita che le 
sue compaene s\olgono a 
scuola? Qmsto non la por 
tera a ^entir-i 1:1 parte di 
\ e r s a . e^clu^a da qualco^a 
che le spetta? E lo ste^'-o 
interrogate(i iii\cnta ancor 
piti gra\<-. adfs«o ch<- le ctie 
amichtt te stanno preparan 
doc; al!f cerimonic della <-> 
mtinioric e della crcMrr.n. 

Sempre pt-r quanto ri 
guarda l'insegr.amento rt-li 
gio^o: esentarla non puo 
voler dire chiuderle gli oc 
chi davanti ad una realta 
— quella del cattnlicesimo e 
del suo peso nel nostro pae
se — che comunque presto 
o tardi dovra ben affron-
tare? Si potrebbo aprirc un 
dibattito sul giornale su 
questo problema? 

LIVIA SAN'DRI 
<Ancona) 

Sequestrato 
«Tropico del cancro » 
owero: gli italiani 
minorenni? 
Cam direttore, 

gli italiani sono tutti mi
norenni? Hanno bisogno di 
saggi tutori che a modo loro 
li proteggano? Sono le piu 
ov\ ie domande che un citta
dino si pone, quando si tro 
\ a di fronte a notizie come 
quella del ritiro di tutte le 
copie di c Tropico del Can
cro » di Henry Miller per 
ordine del pretore di Lodi. 
11 dr. Novello si ostina a 

ritenere osccno un libro che 
circola da vent'anni in tutto 
il mondo. con l'avallo di tut
ti i critici letterari e di 
tutti gli uomini di cultura: 
pazienza se questo giudizio 
se lo tenesse per so (non 
introducendu \\ romanzo a 
casa sua), ma il fatto 6 che -
lo vuole imporre con i cara-
binieri. L'editore quattro 
anni fa aveva gia fatto 

-stampare la traduzione ita-
liana del romanzo, ma era 
subito incorso nel provvedi-
mento di sequestro. Ora 
ha riprovato. cvidenteminte 
con la sjK'ranza che il clima 
cuUmale c politico fosse 
mutato e invece no, e rima-
sto intntto. tanto e vero che 
* Tropico del Cancro » po
tranno leggerlo solo gli ita
liani che conoscono l'inglese 
o, clandestinamente. quelli 
che sono riusciti ad arrivaru 
in libreria prima dei cara-
binieri. Che rabbia fanno 
venire questa eterna tutela. 
questa cieca difesa di una 
* moralita » non meglio 
identillcata. qucste forbici 
dei censori zelanti! Mi sba-
glin. o siamo uscili di minn 
rita — civile, culturale. mo
rale — piu di vent'anni fa? 

RENATO SILVESTRI 
(Firenze) 

Con i socialisti 
al governo 
il clima non e mutato 
Cara Unita. 

sono un compagno soc :a-
lista del PSU tessera Hlll-'R 
Sezione Giacomo Matteotti 
di La Maddalena. gia dipen-
dente in qualita rii impiega-
to presso I'Arscnalc M.M. 
La Maddalena. Nel marzo 
1959 chiesi ed ottenni l'eso-
do volontario. non perch6 
mirassi a migliori condizio 
ni di occupaziono. ma per il 
clima antisocialistn che in 
(jucl periodo vigeva all'in 
terno del |Misto di lavoro. 
Sono noti a tutti i l icenza 
menti. ed i trasferimenti 
forzati a cui venivauo so to 
posti in detto periodo opt rat 
ed impiegati. Io fui costrct
to a rassegnare le dimissio-
ni. poiche nell'anno 195B • 
successivi non potei sop* or-
tare la continua vigilanza 
da parte dei carabinieri 
come se io Tossi un crimi-
nale: a questo si aggiunse il 
continuo trasferimento da 
un ullicio aU'altro. impc-
dendomi di poter lavorare 
con tranquillita. 

(Juando venne formato il 
primo governo di centro si
nistra. crerietti che il clima 
fosse mutato. percio scrissi 
infinite lettere delle quali 
cunsetvo le topic ai miei 
compagni con responsabilita 
di governo. spcrando the gli 
acenrdi con gli altri partiti 
della coali/inne governativa 
fossero basati soprattutto 
suirapplicazionc integrale 
della Costituzionc repubbli-
can.i e che segnassero la 
lino dell'ingiustizia. 

Purtroppo con mio sommo 
rammarico ho constatatn 
che tutto o rimasto come 
prima. Cici (he piu mi ha 
colpito in questi ultimi tern 
pi e i| fatto vhv in occasione 
della r i co rnn /a del \'< nten-
nale della Ripubblica il go 
\erno ha concesso I'amnistia 
ad oltre riiecimila detenuti 
per reati comuni. ma non ho 
trovato la forma di ennrio 
nare sanzioni disciplinari ai 
pubblici di|)endenti immuni 
da cjiialunquc reato. 

MASSIMO RIROLO 
(La Maddalena - Sassari) 

Una sezione del PSU: 
la DC sabota le riforme 
Cara Unita. 

siamo un gruppo di com
pagni e vogliamo .segnalarti 
un dotumento della sezione 
del PSU di Torpignattara. 
a Roma, la dove dice: * II 
tip.) di tollaborazione t h e 
ieri c oggi il partito ha cre-
riuto di |Kjter realizzare con 
for/e non socialiste v quella 
di centro sinistra: esperien-
/a in se valida e in grado di 
sviluppare in senso di-mn-
cratic-<> la societa italiana. 
M<i ugsii. a'.Ia luce di c-venti 
a \oltc dolorosi per il PSU. 
la b.ise chit-rir che il partito 
rivc-ridich; un'immediata li-
berta di azione nei confront! 
di un alleato di governo che 
ripetutamentp e volontaria-
mente si mostra inadem-
picnte. svuotandole di signi-
licato riformatore. nei con-
fronti di tutte quelle rifor
me che sono state conside
rate come condizione limite 
della nostra collaborazione 
ton i democristiani >. Un 
altro punto trattato dal do-
cumenio ci sembra intcrts-
s,int»-. * Riguurdo alia guer-
ra del Vietnam, i .socialist! 
s; associano da una parte 
alle critiche che tanti a l tn 
partiti democratic!, sociali
sti e no. vanno facendo alia 
politica di escalation amen-
tana e dall 'altra conferma-
no tutto il loro appoggio alle 
concrete iniziative di pace 
del segretario dell' ONU 
U Thant. Inoltre. secondo 
gli ideali e la pratica del 
socialismo. i socialisti di-
chiarano di appoggiare ogni 
tentativo di autodetcrmina-
zione dei pop 0 " »• Come 
vedi. la base del PSU non 
resta passiva ad accet tarc 
la subordinazione del par
tito uniflcato alia DC. Cor
diali saluti. 

MARIO LIGIN1 
(Roma) 
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